
Я, Тарарин Матвей Евгеньевич, родился 20 марта 2012 года в городе 

Краснодон. Сейчас мне 12 лет. 

В настоящее время я проживаю вместе с моими родителями и бабушкой в 

городе Краснодоне Луганской Народной Республики и учусь в Краснодонской 

городской гимназии в 6-Б классе. С 7 лет я занимался в музыкальной и 

художественной школах, сейчас занимаюсь плаванием, есть грамоты за 1,2,3 

места. 

Считаю, что всего можно добиться, когда тебя поддерживает твоя семья.  

Я считаю, что мне очень повезло с семьей, я счастливый человек! 

 

В нашей семье принято каждого выслушать и поддержать, понять и 

обнять, просто посидеть рядом и помолчать, когда это нужно. Я каждой своей 

клеточкой чувствую поддержку моей семьи и даже, когда ошибаюсь, я всегда 

знаю – все можно исправить, меня поддержат, подскажут, не махнут рукой. 

Моя семья всегда поддерживает меня во всех начинаниях: в школьных 

конкурсах, в участии в спортивных секциях. Я считаю, что на этапе взросления 

очень важно, чтоб с тобой рядом была твоя семья, которая, как маяк, будет 

освещать твой путь, не даст сбиться и повернуть не туда… 

Таким маяком для меня являются мои родители, они являются для меня 

примером самоотдачи и служения людям. Моя мама работает в Центре 

реабилитации детей-инвалидов врачом-педиатром, и я вместе с 

одноклассниками недавно посетил этот Центр. Мы пришли с мини-концертом, 

посвященным 9 Мая. Я решил, что и дальше мы будем приходить с ребятами и 

помогать чем сможем. Папа работает врачом-стоматологом и помогает людям 

сохранить зубы здоровыми, красиво улыбаться…Я еще не знаю, кем буду, но 

тоже очень хочу помогать людям, быть полезным своей стране! Сейчас меня 

очень привлекает робототехника, в будущем я хочу создать робота «все 

включено», который сможет помочь одиноким людям, людям-инвалидам в их 



повседневных делах: вымыть посуду, приготовить еду, вовремя подать 

таблетки, выслушать, почитать, посидеть рядышком… 

В нашей семье из поколения в поколение передаются семейные традиции: 

прабабушка играла на гитаре и домре, была учителем младших классов и 

награждена звездой Героя социалистического труда, прадедушка играл на 

балалайке, домре, гитаре, отлично пел, мои мама и папа занимались народными 

танцами, где и познакомились. Я играю на электрогитаре. История нашей семьи 

очень тесно переплетается с судьбами героев-молодогвардейцев, моя 

прабабушка училась с ними в одном классе. Бабушка на семейных ужинах 

часто рассказывала о подвиге молодогвардейцев, и я обязательно расскажу о 

них своим будущим детям. В нашей семье главными ценностями являются 

взаимопомощь и взаимовыручка, взаимоуважение, воспитание детей в духе 

патриотизма и любви к своей Родине. Также мы всей семьей поддерживаем 

здоровый образ жизни: катаемся на велосипедах, лыжах, участвуем в городских 

марафонах. 

Но моей самой любимой традицией является вечернее чаепитие, когда 

вся семья дома, никто никуда не спешит, можно спокойно посидеть и обсудить  

все на свете, спросить совет, узнать мнение родителей, рассказать что-то 

интересное, просто посидеть и послушать в уютной обстановке. Традиция 

вечернего чаепития в нашей семье зародилась давно, еще моя прабабушка, 

когда хотела поговорить о чем-то важном, ставила чайник и вся семья 

собиралась за столом. 

Я хочу, чтобы в будущем у меня была большая и крепкая семья, буду 

очень стараться сохранить семейные ценности моей семьи и передать их моим 

детям. 

Потому что только в любящей, крепкой семье человек может вырасти 

счастливым! 


